

Martine R

15 octobre

La Joconde

Les installateurs de la vitrine étanche

Que me veulent-ils, ces nouveaux venus avec leur matériel sophistiqué ?

Non, mais je rêve, ils ne vont quand même pas m'enfermer dans cette boîte de verre ?

Moi qui aime tant entendre les commentaires des visiteurs, je ne percevrai plus aucune voix, je ne saurai plus ce que l'on pense de moi !

Ca y est me voilà comme une nonne, recluse au fond du couvent !

Pourquoi, qu'ai-je fait qui justifie cet isolement ?

Léonard n'aurait pas accepté que l'on me traite ainsi, mais je suis seule maintenant, si seule !